

Hoy, en el Pleno del Senado, en una pregunta a la ministra de Igualdad

Nidia Arévalo: “Este es el peor Gobierno de la historia de la democracia para las mujeres”

- La portavoz adjunta del GPP denuncia que “las mujeres estamos desprotegidas. ¿Cómo es posible que cada vez estemos más en peligro? La respuesta es su tibieza”, dice a Ana Redondo
- ¿Le parece normal que en un sistema que funciona tan bien, según usted, las mujeres se rindan y consideren que denunciar es un infierno?”, pregunta
- “Este es el peor Gobierno de la historia de la democracia para las mujeres”, denuncia Nidia Arévalo

08 de octubre de 2024.-

- La portavoz adjunta del GPP, **Nidia Arévalo**, pregunta a la ministra de Igualdad “cómo es posible que cada vez estemos más en peligro. La respuesta es su tibieza”, señala tras lo que asegura que “este es el peor Gobierno de la historia de la democracia para las mujeres”.
- Las víctimas de agresiones sexuales en España “están llamando a no denunciar. ¿Le parece normal que en un sistema que funciona tan bien, según usted, las mujeres se rindan y consideren que denunciar es un infierno?”, pregunta.
- *“Te hacen creer que lo mejor es contarlo y luego te abandonan”*: Estas son las palabras textuales de una de una mujer agredida sexualmente en España, que se han publicado hace unos días en los todos los medios de comunicación. “No sólo los hechos trauman: la desprotección, la revictimización, y la indefensión también trauman”, señala Nidia Arévalo.
- Denuncia que “el sistema abandona a las mujeres y es su responsabilidad, ministra de Igualdad, suya y de todo el Gobierno de España”. Desde que han llegado al Gobierno, las agresiones sexuales han ido aumentando, de tal manera, “que casi se han triplicado. Este año se va a superar la barrera de las 5.000 violaciones al año. Esto supone 13 violaciones al día, 1 violación cada 2 horas”, lamenta Arévalo.

- Todo esto es “a costa de errores en las leyes, de recortes en las fuerzas de seguridad, de las frivolidades del señor Marlaska y de la ineficiencia del Ministerio de Igualdad”, dice la senadora gallega.
- Mientras estamos aquí celebrando este Pleno, en España 5 mujeres serán agredidas, forzadas, violadas... señala, tras lo que remarca “que los delitos contra la libertad sexual han crecido más de un 58%”, pone de manifiesto.
- “Además de coronarse sacando los violadores a las calles y dividiendo al feminismo: ¿Qué medidas concretas va a adoptar su Ministerio para frenar estos datos?”, interpela a Ana Redondo.
- “Le estoy hablando de violaciones”, dice Arévalo a Redondo, a quien acusa de “desviar el tema” y le pide que ofrezca “soluciones reales y efectivas”.
- “Queremos que las mujeres denuncien, que se sientan seguras a la hora de denunciar, que el sistema las proteja, más medios para luchar contra los agresores, contra las agresiones”, exige a la ministra.
- Los datos están ahí, “este es el peor Gobierno de la historia de la democracia para las mujeres”, denuncia Nidia Arévalo, quien también rechaza las “justificaciones” de la ministra con frases como: “ahora se denuncia más, echar la culpa al negacionismo o a la pornografía; y no aportar ninguna solución para estos problemas”.
- “Señora Redondo, lleva casi un año como ministra de Igualdad y no domina el área. No se vea capacitada para solucionar el tema punitivo de las agresiones sexuales, pero no tenemos tiempo; dimita”, termina Arévalo.